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Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische Anfrage der 
Abgeordneten Haidlmayr, Freundinnen und Freunde betreffend Befreiung von der 
Schenkungssteuer, Nr. 1206/J, wie folgt: 
 
Fragen 1 bis 6: 
 
Die gestellten Fragen betreffen nicht den Kompetenzbereich meines Ressorts. Da 
mir bekannt ist, dass gleichlautende Anfragen dem Herrn Bundesminister für 
Finanzen und dem Herrn Bundesminister für Justiz zugegangen sind, verweise ich 
auf deren Beantwortung. 
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